

Creu Roja recuerda en dos muestras la catástrofe del huracán Mitch

J.M.A.

El presidente de la Creu Roja en Balears, Miquel Alenyà, dio a conocer ayer el contenido de la exposición «Pla Especial Mitch» y de la muestra «Units per a la solidaritat», que podrán verse en el Casal Balaguer hasta el próximo 17 de abril. Cabe recordar que el

huracán Mitch asoló gran parte de Centroamérica entre octubre y noviembre de 1998, causando 10.000 víctimas mortales y dañificando a más de tres millones de personas. Los daños materiales causados por el huracán fueron cifrados en su momento en unos 5.600 millones de euros.

Alenyà destacó que las

dos exposiciones recuerdan la inversión total hecha en la zona en 1998 por Cruz Roja Española, que ascendió a 35 millones de euros; de ellos, 7,8 millones de euros se canalizaron en ayudas de emergencia. La aportación de Balears fue de 1,2 millones de euros. El dinero también se dedicó a planes de reconstrucción.

Gabriel Roig Amengual es nombrado nuevo gerente del Hospital de la Cruz Roja de Palma

EFE-PALMA

Gabriel Roig Amengual ha sido nombrado nuevo gerente del Hospital de la Cruz Roja de Palma, un cargo que ocupará a partir del próximo 4 de abril en sustitución del actual responsable Gabriel Huguet Adrover.

En un comunicado difundido ayer por la entidad, Roig muestra su satisfacción por su nuevo puesto que, asegura, asumirá con «ilusión y ganas de trabajar con el espíritu de continuidad y mejora» del centro hospitalario. El nuevo res-

ponsable ocupaba el puesto de director financiero del Hospital desde hace cuatro años y hace 25 años que forma parte de la Oficina Autónoma de la Cruz Roja. Por otro lado, Huguet, que ha sido gerente del centro durante seis años, deja su puesto para incorporarse a un cargo de dirección en la Clínica Juaneda. Durante estos años, ha liderado el proyecto de consolidación del hospital, con el fin de convertirlo en «uno de los mejores centros sanitarios de la red nacional de la Cruz Roja Española en gestión y resultados».

Diario de Mallorca

→ SOCIEDAD



NUEVAS EXPOSICIONES DE CRUZ ROJA. La Cruz Roja inauguró ayer en el Casal Balaguer dos exposiciones que detallan la labor que ha desarrollado en Centroamérica para paliar los efectos del huracán Mitch y su acción social en Europa. *Foto: M. Á. Fius*

CARGOS

Gabriel Roig, gerente del hospital de la Cruz Roja

Palma. Gabriel Roig ha sido nombrado gerente del hospital de la Cruz Roja de Palma, cargo que ocupará a partir del 4 de abril en sustitución del actual responsable Gabriel Huguet. Roig muestra su satisfacción por su nuevo puesto que, asegura, asumirá con "ilusión y ganas de trabajar". *Efe.*

El Casal Balaguer expone los trabajos de Cruz Roja en la zona afectada por el 'Mitch'

M.A.G.

PALMA.- El Casal Balaguer de Palma ofrece desde ayer dos exposiciones de Cruz Roja que detallan, por un lado, las actuaciones de esta entidad humanitaria en Centroamérica con el apoyo de la sociedad balear tras la devastación que produjo el huracán Mitch en 1998, así como la acción social de la ONG en Europa.

Las exposiciones, tituladas *Pla Especial Mitch* y *Units per a la solidaritat*, fueron inauguradas ayer por el presidente autonómico de Cruz Roja, Miquel Alenyà, y por el director general de Cultura del Ayuntamiento de Palma, Joan Carles Gomis.

Pla Especial Mitch se expone en la planta baja del Casal Balaguer y consta de grandes carteles donde se ofrece una explicación de las principales líneas de actuación de la organización en las poblaciones más afectadas por el huracán y los principales objetivos y filosofía de ésta. Además, ofrece fotografías realizadas durante el trabajo de emergencia y reconstrucción en la zona. De esta forma, «explicamos a los ciudadanos el destino que han corrido sus donaciones», señaló Gomis.

El presidente autonómico de Cruz Roja explicó las principales actuaciones de la ONG, centradas en la fase de emergencia, sanidad, educación, vivienda y desarrollo económico e institucional, e hizo hincapié en el programa de vivienda Ciudad de España de Honduras.

Alenyà destacó la gran aportación económica en la Isla, dentro de los 1,5 millones de euros recaudados en total, gracias a la cual Cruz Roja Baleares recibió la medalla de oro a la institución humanitaria por batir el récord de recaudación ciudadana por habitante en España. De esta forma, la exposición «se convierte en una sincero agradecimiento al

pueblo balear por su cooperación», valoró Alenyà.

Pla especial Mitch se acompaña de *Units per a la solidaritat*, ubicada en la sala de la primera planta del Casal Balaguer. En ella se ofrece una pincelada sobre los más de 170 proyectos de ayuda a los colectivos más vulnerables que realiza Cruz Roja en la Unión Europea a favor del apoyo y de la inclusión social.

Desde 1986, Cruz Roja Española ha llevado a cabo 170 proyectos nacionales e internacionales con la financiación europea para los cuales ha recibido 107.718.354 euros. Por otra parte, la UE ha aprobado proyectos para desarrollar durante los próximos años que implican una financiación de 20.500.000 euros.

Desarrollo

La UE aporta aproximadamente la mitad de la ayuda mundial que reciben los países menos desarrollados, que canaliza principalmente a través de ONG's y organizaciones internacionales como las agencias de las Naciones Unidas y Cruz Roja.

Los proyectos realizados conjuntamente entre la Unión Europea y Cruz Roja se han centrado en el desarrollo de las comunidades, a la preparación y prevención y respuesta ante desastres, a la potenciación de la calidad de vida y la dignidad de la población, y hace hincapié en las personas mayores, inmigrantes, niños y mujeres en dificultad social, enfermos de Sida y personas con discapacidad.

Durante los últimos cinco años, Cruz Roja ha destinado 30.940.788 euros de la Unión Europea con proyectos de cooperación internacional a 51 países como Colombia, India, Sri Lanka, Paraguay, Marruecos, Bosnia Herzegovina. Las muestras, que finalizarán el 18 de abril, tendrán carácter itinerante y visitarán Ibiza y Menorca.

Gabriel Roig, nou gerent de l'hospital de Creu Roja de Palma

DdB. Palma.

Gabriel Roig ha estat nomenat nou gerent de l'hospital de la Creu Roja de Palma, càrrec que ocuparà a partir del pròxim 4 d'abril en substitució de Gabriel Uguet.

Uguet s'incorporarà pròximament a un càrrec de direcció a la Clínica Juaneda.